

PAPARAZI

Peringatan HUT Kabupaten Mesuji Ke-15 Tahun 2023 Meriah dengan Rangkaian Kegiatan Sederhana yang Penuh Hikmah

Udin Komarudin - MESUJI.PAPARAZI.ID

Nov 28, 2023 - 17:53



Merayakan Hari Ulang Tahun ke-15 Kabupaten Mesuji

MESUJI- Kabupaten Mesuji merayakan Hari Ulang Tahun ke-15 pada tanggal 26 November 2023 dengan sukses melalui rangkaian kegiatan sederhana namun penuh hikmah. Acara dimulai dengan Kegiatan Istigosah dan Doa Bersama di Masjid Agung Wisata Religi Desa Simpang Pematang Kecamatan Simpang Pematang pada Minggu, 20 November 2023. Acara ini dihadiri oleh seluruh ASN/Non ASN, Ketua PKK Kabupaten Mesuji, Forkopimda Mesuji, Camat Se-Kabupaten Mesuji, Kepala Desa Sekabupaten Mesuji, dan tamu undangan.



Tak kalah seru, Desa Pangkal Mas Jaya Kecamatan Mesuji Timur menjadi saksi kegembiraan melalui Kegiatan Lomba Festival Layang Layang pada Jumat, 21 November 2023. Lebih dari 250 peserta berpartisipasi dalam Lomba Festival Layang Layang, yang terbagi menjadi dua kategori, yaitu Layangan Hias dan Layangan Panjeran atau Papir. Sekda Kabupaten Mesuji, Syamsudin, S.Sos, membuka acara ini, mewakili Penjabat Bupati Mesuji, Drs. Sulpakar, MM.



Dalam upaya memelihara dan mempromosikan tradisi, Lomba Tradisional Melebung menjadi salah satu kegiatan yang memeriahkan HUT Kabupaten Mesuji Ke-15. Acara ini diadakan di Lapangan depan Kantor Kecamatan Mesuji Desa Wiralaga pada Sabtu, 25 November 2023. Melebung diikuti oleh seluruh perwakilan OPD di Kabupaten Mesuji, perwakilan desa, dan masyarakat umum.



Sebagai bentuk penghormatan kepada para pahlawan dan pejuang Mesuji yang telah meninggal, dilakukan ziarah makam, tabur bunga, dan doa bersama di Makam Pangeran Mad Ali di Desa Wiralaga Kecamatan Mesuji pada Sabtu, 25 November 2023.



Acara puncak dilaksanakan dengan Upacara Peringatan HUT Kabupaten Mesuji Ke-15 Tahun 2023 di Lapangan Desa Mekar Jaya Kecamatan Tanjung Raya pada Minggu, 26 November 2023. Acara ini dihadiri oleh seluruh pegawai di lingkup Kabupaten Mesuji, guru, camat, kepala desa, ormas, forkopimda, dan

tamu undangan lainnya.

Pagelaran Seni Tari menjadi salah satu sorotan utama, memecahkan rekor MURI dengan melibatkan lebih dari 2500 penari dari berbagai tingkatan sekolah dan unsur perwakilan forkopimda, ormas perempuan, PKK, dan Dharma Wanita Persatuan Kabupaten Mesuji. Kegiatan ini digelar di Lapangan Desa Mekar Jaya Kecamatan Tanjung Raya pada Minggu, 26 November 2023.



Rangkaian peringatan HUT Kabupaten Mesuji ditutup dengan meriahnya Rapat Paripurna Istimewa di Gedung DPRD Kabupaten Mesuji dan pemotongan tumpeng pada Minggu, 26 November 2023. Acara tersebut dihadiri oleh Penjabat Bupati Mesuji beserta jajarannya, Ketua DPRD Kabupaten Mesuji beserta anggota, forkopimda Kabupaten Mesuji, Ketua PKK Kabupaten Mesuji beserta pengurus, Ketua Dharma Wanita Persatuan beserta pengurus, dan tamu undangan lainnya. (Rilis kominfo)